
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

        

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

                                    

         

 

 

 

 

 

 

                                              

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

   

           

 

 

 

ロータリー活動の根源で

もある「奉仕」を通じてロ

ータリーライフを楽しみま

しょう！ 

 
 

ロータリー活動の根源でもある「奉仕」を通じてロータリーライフを楽しみ

ましょう！ 
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会長      森川  昌紀 

会長エレクト  増田   徹 

副会長     菅   祐伸 

幹事      原   浩明 

クラブ広報   小林   忠 

SAA            山口 久仁幸          

会計      千葉  秀樹 

【本日のプログラム】 

第 18１1 回例会 

    6/ 12（水）  

♣クラブ協議会後半 

 

 

 

 

  

 

   

 

             

 

【次回のプログラム】 

第 1812 回例会 

6/19（水） 

♣森川会長最終卓話 

 

例会場：川口市芝新町 9-10 

 東京信用金庫 蕨支店 

例会日：毎週水曜日  

TEL:048-264-5020 FAX:048-261-9756 

 E-mail: kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp 

事務所：〒333-0866 川口市芝 2-4-25 

 

 

国際ロータリー第 2770 地区 第 12 グループ 

川口北ロータリークラブ 
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第 1810 回 6 月 5 日（水） 例会記録 

♬本日のＢＧＭ♬ 「ユアソング」「雨にぬれても」「オンリーユー」 

クラブ協議会 前半 

TEL:048-264-5020
mailto:kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp


５/8 森川昌紀会長挨拶 

梅雨入りしましたが一向に梅雨 

の気配を感じずむしろ深刻な水 

不足に不安を感じます。皆様、 

熱中症には十分ご注意ください。 

本日のお客様を紹介します。 

2010—2011年度カナダから 

青少年交換留学生として活躍しましたヤコブ・デニ

ス君。今年度交換留学生のサラ・スサーナ・ユンニ

ラさん。１ヶ月ぶりの例会場です。何かホームへ戻

ってきたという感じがします。ホームといえば昨日

のサッカーワールドカップ アジア最終予選さい

たまスタジアムで開催しましたね。ＦＩＦＡランク

３０位の日本代表はオーストラリア代表（同４７

位）と引き分けて同組２位以内が確定し、５大会連

続５度目のＷ杯出場を決めました。１点を追う後半

ロスタイムに本田圭佑がＰＫを決め歓喜に沸いた

瞬間でした。国内で出場権を獲得するのは初めて

で、大変うれしい出来事でした。さて、５月は移動

例会のラッシュでした。芝ふるさと祭りではポップ

コーンを完売し 80,873 円の売り上げがあり皆様

のご協力、誠にありがとうございました。親子３代

合同例会では 31,911 円を超える義捐金を頂きま

した。この芝ふるさと祭りの売り上げと合同例会の

義捐金はすべて仙台西ＲＣを通じて南三陸の漁協

へご支援させていただきます。 

 

そして第２６回川口北ＲＣ杯芝地区少年サッカー

大会には多くの会員の皆様に参加いただき有難う

ございました。我々もフットサルコートにての親善

試合に心地よい汗をかき楽しませて頂きました。そ

の後３日間は筋肉痛で大変でしたが、今年度は支援

金が少なく申し訳ないとお伝えしたところ少年サ

ッカー団の幹部の方々から金額の大小ではなく継

続してくれることが何よりも嬉しいですと、この大

会は長年にわたり芝地区の冠大会なので子供たち

も大変楽しみにしているので感謝していると言わ

れました。 

れました。そして、恒例の川口北ＲＣ親睦旅行ＩＮ

沖縄は天候に恵まれとても楽しくアッという間の

３日間でした。沖縄行くならいつですか？「今でし

ょう！」と言う声が聞こえてきそうでした。旅行会

社の添乗員さんのような働きをしていただいた奈

良親睦委員長と千葉副幹事には感謝申し上げます。

６/１４（金）に仙台西ＲＣさんに義捐金を持参い

たします。仙台まで伺うので更なる皆様のご支援と

ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

 

 

 

 

 

                        

 

 

 

 

 

  

 

 

 

                         

 

 

 

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

原 浩明幹事報告 

1. ６月例会スケジュール 

6 /5  増田会長エレクト 

    クラブ協議会前半 

6/12  クラブ協議会後半 

6/19  森川会長最終卓話 

6/26 休会 

6/28 川口北・川口むさし野ＲＣ合同家族 

    夜間例会＆サラ・ユンニラさん送別会 

2. 森川年度スケジュール 

6/28 川口北・川口むさし野ＲＣ合同会長 

幹事慰労ゴルフコンペ  

3．次年度地区セミナースケジュール 

6/15 次年度会員増強維持部門セミナー 

7/13 次年度新世代部門セミナー 

4. ガバナー事務所より 

＊6 月のロータリーレート $1＝\100 

 

 

    

 
親睦沖縄旅行にてのゴルフメンバー 

 



 

                            

                        

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

                          

 

 

                       

 

                            

 

 

   

             

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

お客様挨拶 

ヤコブ・デニス君挨拶 

2010～11 年度 カナダからの交換留学生 

皆さんこんにちは。本当にお久し 

ぶりです。日本へ戻ってこれて、 

嬉しいです。今回日本でしたい 

ことは、東京だけでなく地方へも 

行ってみたいと思っています。来月 

九州へ行く予定です。もう 1 つは、日本語の勉強

です。7/9に日本語の検定テストを受けます。そ

れは、９月からカナダの大学へ進学しますが、日

本語を専攻科目にしたからです。がんばります。 

サラ・スサーナ・ユンニラさん挨拶 

2012～13 年度  交換留学生 

皆さん、沖縄旅行へ連れて行って 

いただきありがとうございました。 

とても楽しかったです。沖縄は、 

エメラルドブルーの海がきれいで 

そして食べ物も美味しく、沖縄舞踊 

も素晴らしかったです。本当にありがとうござい

ました。あと１か月でフィンランドへ帰ります。 

 

５月１９日 ニコニコ報告 

森川 昌紀 第 26 回川口北ロータリークラブ杯 

      の開催おめでとうございます。 

原  浩明 今日のサッカー大会よろしくお願い 

      します。 

磯  利昭 少年サッカー大会最高の天気に恵まれ 

      気分良く楽しみましょう！ 

今村  勲 楽しみましょう。 

大杉 能弘 楽しみましょう。 

切通 勇次 本日もよろしく。 

小林  忠 天気が良く、楽しいサッカー大会が 

      出来ると思います。 

千葉 秀樹 サッカーがんばります。 

奈良栄一郎 本日宜しくお願い致します。 

藤原 忠雄 サッカー大会、晴れて良かったです。 

      皆様頑張ろうね。 

増田  徹 本日も宜しくお願いします。 

山口久仁幸 今日良い天気になりました。気持ち 8 

      分でやりましょう。 

12 口 16,000 円  累計 812,000 円 

 

５月 25 日 ニコニコ報告 

森川 昌紀 親睦旅行に多くの方々に参加いただき 

      ありがとうございます。 

原  浩明 今、ＡＮＡ130 便の機内です。ニコニ

コ集めています。もうすぐベルト着用 

      のサインがでます。 

今村  勲 よろしくお願いします。 

切通 勇次 よろしくお願いします。 

菅  祐伸 ニコニコ委員長が来たらもっと集まっ

たのに。 

千葉 秀樹 ヤシガニやっつけました。ココヤシの

味？ 

奈良栄一郎 旅行お疲れ様でした。 

西田 宗平 家族そろって参加させて頂きありがと

うございました。 

増田  徹 よろしくお願いします。 

森田 康之 沖縄旅行大変良かった。奈良委員長ご

苦労さん。 

 

10 口 18,000 円 累計 841,000 円 

 

6 月誕生日 おめでとうございます 

                

         

菅 祐伸会員 増田 徹会員 千葉 秀樹会員 



 

 

 

 

 

 

 

 

                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

 

      本日の卓話 

 

「効果的なロータリ－クラブとなるための活動

計画の指標」 

           増田 徹会長エレクト 

本日は「効果的なロータリ－ 

クラブとなるための活動計画 

の指標」について皆さんと討議 

したいと思います。この指標は 

クラブが現況を見直し、次年度 

の目標を設定する際に役立てる 

ための資料です。この資料は 

クラブリ－ダ－・シッププランに基づいて作成さ

れています。 

クラブリーダ－シッププラン（ＣＬP）とは 

1. 会員の基盤を維持増強する。 

2. 成果のある奉仕プロジェクトを実施する。 

3. ロ－タリ－財団を支援する。 

4. クラブ指導者を育成する。 

以上の 4 項目を基本に主体性を持って組織を立ち

上げ、地域社会にとって真に有効な奉仕活動を行

い、また会員にとっては楽しく、同じ汗をかき、

感動を、心を共有できる組織作りがこのプランと

考えます。 

◎会員基盤に関しては 

当クラブは現在会員数２９名、５年前は３４名で

した。平均年齢６３歳、女性会員は１名です。１

年後は会員数３４名を目標に目指します。そのた

めの具体的な計画を皆さんで検討しましょう。 

 

        

◎奉仕プロジェクトの関しては、 

青少年交換の受入数が突出して頑張っているクラブ

だと思います。その他にも少年サッカ－大会２６年

の継続実施、知的障害者への支援、地域祭りへの参

加、他がありますが、あらためて現在進行中のプロ

ジェクトを見直して、地域社会の二－ズに応えてい

るか会員が関心を持っているか再検討し、新しい奉

仕プロジェクトも含めて見直すことが必要です。 

◎ロ－タリ－財団支援に関しては 

補助金を使う側と寄付する側の 2 方面から考えれ

ば、毎年補助金を申請し奉仕活動に活用しています

が寄付額については満額率未達成年度もあり、あら

ためて財団プログラムへの理解に力を注ぎ、会員へ

の理解、啓蒙活動が必要と考えます。 

◎クラブ指導者の育成に関しては 

地区の教育プログラム、セミナ－等大いに利用して、

そこに参加することによって、指導育成でき、まさ

に今私が実体験しているそのものであり、併せて 

クラブの各委員長にも、セミナ－等の参加や役員間

の話し合い、メンバ－間の事業引き継ぎ、申し送り

の徹底により、継続的なリ－ダ－育成プログラムが

可能だと考えます。 

 

 

委員会報告 

親睦委員会       奈良 栄一郎委員長 

親睦旅行お疲れ様でした。6/23 

は、川口むさし野ＲＣ様との「合 

同会長幹事慰労ゴルフコンペ」を 

開催いたします。6/28は、川口 

むさし野ＲＣ様との「合同家族 

夜間例会＆サラさん送別会」を 

開催いたします。近々に詳細をＦＡＸにてご連絡

いたします。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

出席委員会      田中 一任委員長 

 

ＪＲ蕨駅 120周年式典       

7 月 13・14・15日に行われます。 

式典会場：市立文化ホールくるるにて 

 

会員 出席 計算 ＭＵ ％ 

29 17 25 5 88 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

        

 

 

 

 

 

クラブ協議会 前半 
 

山口委員長  今年度はＳＡＡということで、なかなかうまくできませんでしたが、他の会員に迷惑をか

けないようにと、出席だけはしようと心がけをしました。しかし、体調を崩し 2 回ほど

欠席をいたしました。予定をしました、親子 3 クラブ合同夜間例会、むさし野ＲＣとの

合同例会は行われましたが、インターアクトとの合同例会ができず残念に思いました。 

 
森川会長    私が入会した年のＳＡＡが山口さんでした。ロータリーの司会者はとても上手なのだと

印象にありました。山口さんに 2 回目のＳＡＡを無理にお願いしましたが、やはり私が

思っていた以上でした。また、予算の関係上お食事の準備ではご不便をおかけしたと思

いますが、その範囲内でやっていただきました。大変品格のある例会ができたと思いま

す。ありがとうございました。 

 

藤原委員長   当委員会は、特に入会 5年未満の会員を対象に開催して、ロータリーの奉仕活動の理解を

してもらう目的で行う研修会です。しかし 参加者は少なく感じました。活動計画書で「5

大奉仕委員会の発表」としてありましたが、委員会を開催して「会員増強が第一」となり、

Ｒ財団委員会、米山奨学委員会も入るようになりました。12月までに、芝事務所にて 18

時 30 分から開催しておりました。① 8/1会員増強 大杉委員長 ② 9/8 新世代委員

会 西田委員長 ③ 10/3 職業奉仕委員会 内山委員長 ④ 米山奨学委員会 森田委員

長、新年を迎え、例会場にて ⑤ 1/9 国際奉仕委員会 切通委員長 ⑥ 1/9Ｒ財団委

員会 槙委員長 ⑦ 2/3 社会奉仕委員会 磯委員長、これにて本年度会員研修委員会の発

表を完了いたした。各委員長の皆様、本当にご協力ありがとうございました。心からお礼

を申し上げます。 

 
森川会長   藤原委員長ありがとうございました。増強・新世代・職奉・米山・国際・財団・社会奉

仕とクラブの要となる研修会を行っていただきました。一番熱心にやっていただいたと

思っております。会員に対するロータリーの意識の向上、ロータリー活動への理解が実

施できたのだと思います。予算の厳しい中、予算内に執行していただきました。会員の

皆様も良い研修になったと思います。ありがとうございました。 

 

田中委員長  当初コミニュケーションを大切にして、長期欠席者をなくし、出席率を 90％以上目指す 

       という方針を立てていました。それに加えて、会長からメーキャップツアーを企画して 

       ほしいという話をいただいておりましたが、実現できませんでした。申し訳ございません。 

       それが反省点です。 

 

 

【ＳＡＡ】山口 久仁幸委員長 

 

【ロータリー会員研修委員会】 藤原 忠雄委員長 

 

 

【出席委員会】 田中 一任委員長 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

        

ニコニコ委員会    槙  孝夫委員 

森川 昌紀 ラスト 1 か月よろしく 

お願いします。 

原  浩明 のこり 1 か月となり 

ました。 

今村  勲 暑くなりました。 

菅  祐伸 今、坐骨神経痛で悩んでいる。自己診断 

      すると、腰痛分離すべり症に脊椎管狭窄

症である。人は直せるのに・・ 

千葉 秀樹 忙しくなってきました。 

奈良栄一郎 本日もよろしくお願い致します。 

 

西田 宗平 先日の親睦旅行楽しかったです！家

族で楽しませていただきました。 

延島 三男 増田会長エレクトいよいよですネ。 

藤原 忠雄 梅雨はどこに行ったのかな。 

槙  孝夫 いよいよ夏です。 

増田  徹 卓話がんばります。 

森田 康之 奈良親睦委員長ご苦労さま。 

山口久仁幸 夏の日差しとなりました。この夏 

      順調に過ごしたいものです。 

山森 喬夫 梅雨中休み 暑いですね。 

内山ひろみ おみやげありがとうございました。 

15 口 17,000 円】累計 858,000 円 

山口久仁幸委員長   藤原 忠雄委員長   田中 一任委員長    今村  勲委員長 

森川会長   田中委員長には、出席向上のためいろいろありがとうございました。なかなか出席率向上 

       は難しいものです。いかに魅力ある例会とするには、会長幹事とプログラム委員会とタイ

アップしなければいけないのかなと思います。また、田中委員長には報告の前の小話で、

会員の皆様を楽しませていただきました。ありがとうございました。 

 

今村委員長  以前私がプログラム委員長をさせていただいた時の予算は、50 万円ありましたが、今回 

       は 15 万円でした。何か工夫をしないといけないと感じました。ロータリーには月間行事 

       がありますので、前半は地区へお願いしました。地区の卓話者ですのでお金がかかりませ

ん。また、炉辺会議も開きまして、卓話者も紹介していただきました。なんとかプログラ

ムを埋めることができました。頑張ればだれでもできるのが、プログラムだと思います。

また、知識の付く委員会だとも感じました。1 年間ご協力ありがとうございました。 

 
森川会長   今村委員長には、予算の厳しい中ありがとうございました。プログラムも滞りなく組んで

いただきました。さすがベテランの会員さんだと思います。また、心配していた後半も充

実したプログラムにしていただきました。感謝しております。次年度も、地区の「卓話者

バンク」引き続き行うそうです。その辺も参考にしていただき、より良いプログラムを行

っていただけたらと思います。1 年間ありがとうございました。 

 

【プログラム委員会】 今村  勲委員長 

 


